

9. OBJECTIFS SAISON 2020-2021

SPORTIF

Il y a un an, nous mettions la formation au cœur de notre projet. C'est toujours le cas. La saison 2020-2021 n'a pas existé et nous en sommes malheureux.

Nous avons envie pour cette nouvelle saison de mettre la formation toujours au cœur de notre projet. Nous entendons bien sûr de continuer de former les jeunes entraîneurs comme les plus aguerris.

Nous entendons enfin d'intervenir dans les écoles de l'intercommunalité grâce aux soutiens de nos élus et du comité handball 54. Nous souhaitons également reprendre attache auprès des trois collèges de l'intercommunalité (Edmond de Goncourt à Pulnoy, Emile Gallé à Essey Les Nancy et René Nickles à Dommartemont) et des deux lycées de l'intercommunalité (Marie Marvingt et Arthur Varoquaux à Tomblaine). Cela sera aussi une démarche enrichissante pour développer notre réseau de partenaires, notamment avec les professeurs de sports.

Le SMEPS a pour objectif de pouvoir présenter des équipes dans toutes les catégories jeunes, de U9 à U18, garçon et fille.

SF : Le début de saison 2020-2021 nous a permis de voir évoluer notre équipe féminine, tantôt capable de développer un super jeu, tantôt capable de se mettre en difficulté toute seule. Pour la saison 2021-2022, le maintien sera toujours l'objectif. L'équipe des séniors filles entame clairement un nouveau cycle et a toutes les armes pour défendre ses chances.

SG : Comme l'année dernière, le premier objectif est de trouver un entraîneur garçon qui aura comme objectif de refaire monter notre équipe au niveau régional. L'effectif est vieillissant et cet objectif nous amènera à revoir le modèle de fonctionnement de cette catégorie. Dès la saison prochaine, un entraînement entre les jeunes joueurs seniors et les U18G sera mis en place. C'est la première pierre de la reconstruction d'un collectif garçon compétitif.

L'équipe 2 quant à elle, avec qui nous avons un gros attachement, continuera de bien faire figurer les couleurs du SMEPS au niveau territorial et de bénéficier d'un entraînement tous les jeudis. Nous félicitons Cédric DEGEORGES, le manager général de cette équipe, qui va continuer de s'occuper de ce collectif.

Nous n'oublions pas l'école d'arbitrage qui va reprendre à la rentrée avec nos JAJ. Nous n'oublions pas notre équipe loisir avec ses féminines qui vont défendre leurs chances en coupe 54 dès la saison prochaine. Nous n'oublions pas non plus nos entraîneurs avec qui nous allons proposer une formation avec le comité ou la ligue, mais également des temps de rencontres et d'échanges au sein du club.

Enfin, le club va proposer à la rentrée de septembre 2021 sa toute nouvelle section loisir de hand fauteuil. Ce projet porté par Madeline GARZANDAT qui sera aidé par Maugan BABUT va demander un gros coup de main aussi de tous nos partenaires. En effet, l'enjeu matériel est important et coûteux. Nous pensons que pour que l'activité soit porteuse, il faut envisager l'acquisition à moyen terme d'une dizaine de fauteuil de sports. Nous sommes actuellement en lien avec plusieurs contacts qui nous soutiennent dans la mise en place de cette activité.